

夏の暑さにカツ！

夏のイベントで暑さも吹き飛ばしちゃいました！！

今年も例年どおり連日の猛暑となりました。

町内では、この暑さを吹き飛ばそうと多くの夏のイベントが開催され、各会場は、町外からの観光客や帰省客など多くの方が来場し、笑い声も絶えることなく賑わっていました。

今回は、今年おこなわれた夏のイベントの数々を写真で紹介いたします。

●MBC川薩灯ろう夏まつり（8月1日・2日）

川内市の向田公園で開かれたMBC川薩灯ろう夏祭りには、本町の小学生が図柄を描いた灯ろう60個も会場に飾られました。また米重英成君（求名小六年）の作品は、見事県知事賞に選ばれました。



▲本町小学生の描いた灯ろうが、ほのかな光で会場を照らしました。
（MBC川薩灯ろう夏まつり）

▶薩摩中吹奏楽部による演奏
（観音滝水辺コンサート）



●観音滝公園水辺コンサート（8月4日・5日）

観音滝公園の静かな水辺で生の音楽に親んでもらおうと開催されている水辺コンサートには、今年も薩摩中吹奏楽部、川内市の「ポップス・ウィンドS」が出演しました。観音滝公園の自然に溶け込んだ音楽は、夏の夜空に響き渡りました。

●さつま園20周年記念納涼大会（8月9日）

さつま園の設立20周年を記念して催されました。お祭りは、職員の踊り、芸能ステージ、多くの打ち上げ花火と盛りだくさん。特にテレビでおなじみの玉川カルテットのショーでは、メンバーの軽妙なやりとりに入所者や来場者の大きな笑い声がおきていました。

▶入所者からもぎやかな催しものに笑顔がこぼれます。
（さつま園20周年記念納涼大会）



▶場内も大笑い：玉川カルテットのショー
（さつま園20周年記念納涼大会）

